

Rechazo a amenazas de Quintana contra medios

• Ante afirmaciones del Ministro de Presidencia de que desaparecerán algunos medios de comunicación porque supuestamente mienten al país, legisladores oficialistas aseguran que en Bolivia está garantizada la libertad de información; entretanto, los opositores piden que controlen a medios estatales que responden a intereses del partido en función de Gobierno

Las aseveraciones del ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, en sentido de que desaparecerán algunos medios porque supuestamente se dedican a mentirle al país, fueron rechazadas y criticadas por legisladores oficialistas y opositores, estos últimos manifestaron que la sociedad quiere medios de prensa independientes y libres de toda presión.

Los asambleístas del partido en función de gobierno aseguraron que en Bolivia está garantizada la libertad de información siempre y cuando se trabaje en el marco de la ética, respeto y verdad, en tanto, la oposición lanzó duras críticas, afirmando que no es atribución de Quintana hablar sobre medios y, que en todo caso, los aparatos de comunicación dependientes del Estado deberían ser fiscalizados. Asimismo, expresaron que la población debe estar alerta ante cualquier ataque contra el periodismo independiente.

Por otro lado, decenas de personas realizaron vigilia en la casa de Carlos Valverde Bravo para demostrarle su apoyo ante un inusual movimiento policial en calles cercanas a su domicilio, pero luego se confirmaría que se trataba de un operativo por la zona que buscaba dar con el paradero de José Luis Sejas, acusado de narcotráfico.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Goleada celeste



BOLÍVAR GOLEÓ ANOCHE POR 5-0 AL CONJUNTO COLOMBIANO DEPORTIVO CALI QUE NO PRESENTÓ UN BUEN PLANTEAMIENTO Y SUCUMBIÓ ANTE EL RITMO INTENSO QUE PROPUSO EL DUEÑO DE CASA EN EL ESTADIO HERNANDO SILES. LOS GOLES FUERON MARCADOS POR JUAN CARLOS ARCE EN TRES OPORTUNIDADES (3º PT), (18º PT) Y (33º ST); JOSÉ LUIS CAPDEVILA (40º PT) Y RUDY CARDOZO (28º ST).

Inf. Suplemento Deportes



Inusual protesta en Cochabamba

LA CIUDAD DE COCHABAMBA SE CONVIRTIÓ EN EL EPICENTRO DE MOVILIZACIONES Y BLOQUEOS, DONDE COMERCIANTES, UNIVERSITARIOS Y PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES SE MOVILIZARON AYER POR LAS PRINCIPALES ARTERIAS DE LA CIUDAD, EXIGIENDO QUE LAS AUTORIDADES DEN UNA RESPUESTA A SUS DEMANDAS PENDIENTES.

LOS DISCAPACITADOS SE MOVILIZARON DESDE LA PLAZA PRINCIPAL HASTA EL PUENTE DEL VIADUCTO EN EL KILÓMETRO 3.5 DE LA AVENIDA BLANCO GALINDO DONDE NUEVAMENTE SE COLGARON CON PITAS E INSTALARON UNA VIGILIA POR UN BONO MENSUAL DE 500 BOLIVIANOS.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Venta de electricidad a Argentina

Respuesta a oferta boliviana será conocida el jueves 10

La contraoferta de Argentina a la propuesta boliviana para la venta de electricidad a ese país será conocida hasta el 10 de marzo, sostuvo el ministro de Energía y Minería, Juan José Aranguren, tras una reunión efectuada con el ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez,

junto a su equipo técnico. Bolivia tiene una reserva de 1.940 MegaWattios (MW) de los cuales habría ofertado 160 MW en condiciones de disponibilidad inmediata. La energía sería provista por la Termoeléctrica del Sur de Tarija.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Continúan divergencias sobre uso de transgénicos

El Banco Mundial (BM) para América Latina y el Caribe, en el marco de estrategias, promueve inversiones en la agricultura climáticamente inteligente, que contribuya a incrementar la recuperación (resiliencia) de los sistemas de producción, ante los cambios climáticos, según gerente del sector de Agricultura de la institución, Laurent Msellati. Entretanto, una publicación del Foro Boliviano sobre Medio

Ambiente y Desarrollo (Fobomade) advierte que con la internación de semillas genéticamente modificadas se estaría atentando con la producción del pequeño productor que cultiva maíz, pues la contaminación de sus cultivos sería inminente.

La microbióloga María Roca sostiene que no hay que temerles a los productos transgénicos.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Corea del Norte responde con misiles a sanciones de ONU

Corea del Norte respondió ayer con un lanzamiento de misiles de corto alcance a la nueva y más dura resolución del Consejo de Seguridad de la ONU, cuyas sanciones amenazan con ahogar la economía del país y agravar su crisis humanitaria.

El Ejército Popular norcoreano disparó desde la localidad de Wonsan, al sureste del país, seis misiles que recorrieron entre 100 y 150 kilómetros hasta caer en el Mar del Este (Mar de Japón), informó el Ministerio de Defensa surcoreano.

Como respuesta al lanzamiento, China pidió a todas las partes implicadas en el conflicto "actuar con responsabilidad" y desde la cancillería de Pekín se instó a retomar las conversaciones a seis bandas (con las dos

Coreas, EEUU, Japón y Rusia) tras las sanciones impuestas el miércoles por la ONU.

De tratarse de misiles balísticos como los KN-01, se trataría de una violación de hasta cinco resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU, aunque el organismo internacional no suele actuar cuando se trata de este tipo de lanzamientos de proyectiles de corto alcance, relativamente habituales.

Corea del Norte mostró de esta manera tan poco ortodoxa su disconformidad con la resolución 2270, aprobada el miércoles por los 15 miembros del Consejo de Seguridad como represalia por los ensayos nuclear y de misiles llevados a cabo por Pyongyang en enero y febrero, respectivamente. (EFE)



FOTOGRAFÍA SIN FECHA, CEDIDA POR UN MEDIO NORCOREANO DEL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES, MUESTRA UN MISIL MILITAR LANZADO POR COREA DEL NORTE EN UN LUGAR DESCONOCIDO.

Tres especies están en peligro de extinción

El armadillo, la paraba azul y las ranas gigantes del lago Titicaca están en peligro de extinción, afirmaron activistas por la paz, quienes, al conmemorar el Día Mundial de la Vida Silvestre, pidieron a la población pacaña trabajar de forma mancomunada para salvar a estas especies.

Milka Condori dijo que es necesario concientizar a la población sobre el cuidado de la naturaleza, "los activistas por la paz deben tener vocación para ayudar a su prójimo y así de esa forma se puede ingresar y participar de los proyectos".

Por otro lado, el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, sostuvo que los esfuerzos mundiales por proteger la vida silvestre están cobrando fuerza.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

